

パワハラ
いじめ
雇止め
解雇

シフト減らされた

働くお悩み相談
京都労働センター

0120-378-060
(月～金 10時から18時)

京都総評

京都
総評

京都地方労働組合総評議会：発行

第 277 号

発行所
京都市中京区壬生仙念町30-2 ラポール京都5階
京都地方労働組合総評議会（京都総評）
電話 075 (801) 2308 FAX 075 (812) 4149
E-mail sohyo@labor.or.jp URL http://www.labor.or.jp/sohyo/
〈発行責任者〉 梶川 憲 〈編集責任者〉 吉岡 勝

京都労働相談センター

電話 0120-378-060 E-mail scent@labor.or.jp

近鉄大久保駅前宣伝行動

地域でも統一行動に合わせて宣伝行動を実施。宇城久地区労は大久保駅前10人が参加して宣伝し変えるリーフ3を200枚配布。



宇城久地区労

2
21

京建労府庁包囲行動

京建労は、建設労働者の賃金改善求めて府庁包囲行動を実施、座り込み行動で要求をアピールしました。



働きやすい
職場づくり！
賃金底上げ！
大幅賃上げ！

「譲れない要求」 掲げ、多彩な取り組み

23春闘本番。物価高騰を上回る大幅賃上げを求め、3月9日の全国統一行動日に呼応して単産・地域・職場でストライキ、職場集会、街頭宣伝など多彩に取り組まれ、相互支援・相互激励行動を展開しました。

要求実現へ、いっそう力を合わせて奮闘していきましょう。

500人が
ストライキで決起

生協労組は各店舗や配送センターでストライキ集会を実施。本部前のストライキ集会には多くの組合が激励支援に。



全国一般生協労組

福祉保育労



京都市役所前と白梅町で街頭アピール行動
街頭ではアピール行動。職場では黄色のマスクとシール＆ワッペンをつけてアピール。

3
9

全国統一行動

春闘決起集会

カシフジ支部のストライキ集会のあと、JMITU京滋地本の決起集会を200人の参加で行い、要求実現へ意思統一。



JMITU

JMITU畑鐵工所分会



畑鐵工所分会は回答の大幅上積み求めてストを決行。多くの支援でストライキ集会実施。

ストライキ

四条大宮で宣伝行動

民医労は900人以上がストライキで決起。各単組が参加して四条大宮で大宣伝行動。



医労連



医労連・全医労

指名スト
31年ぶりにストライキを決行した全医労。京都医療センター前ではストライキ集会を行い、要求をアピール。多くの労組が支援に。

京都電車区で指名スト

3年ぶりのスト決行。各組織から支援に駆け付け、ストライキ集会で要求実現求める。



建交労鉄道本部



国労京滋

タワー前街頭宣伝
京都タワー前で「大幅賃上げ実現」「JRは安全とサービスを守れ」と要求をアピール。

統一行動の最後は 四条河原町大宣伝

50人が参加し、「賃金上げろ！政府は賃上げの責任を果たせ！」とアピール。



投票に行つて 意思を示そう



「統一地方選前半戦」間近

統一地方選挙の前半戦、京都府議会議員選挙、京都市議会議員選挙が間近になりました。
京都総評は毎年、京都府・京都市に対する予算要望を行い、労働者・住民のいのち・暮らしを守る施策の実現を求めてきました。
長引くコロナ禍、異常な物価高騰で私たちの暮らしはもう限界です。賃上げ、年金引き上げなどでフトコロをあたため、ものを買う力をつけて、地域経済を再生していくことや消費税減税、インボイス中止など、国民の暮らしを守る政治が求められているのに、岸田政権は大車輪・大増税をすすめています。
こんな時だからこそ、地方自治体が

「統一地方選前半戦」間近
京都市議会議員選挙
京都市議会議員選挙
3月31日(金) 告示
4月9日(日) 投票日
投票日
が住民のいのち・暮らしを守る姿勢を鮮明にして行
政をすすめること
が求められる
のではないでし
ようか。
京都市議会議員、京都市議会議員は、住民の声を背景に京都府、京都市の施策や予算などを審議する大事な役割があります。ですから、どのような政策や公約を掲げるかが議員になるのかがとても重要です。
大事な統一地方選挙、投票に行つて、意思を示しましょう。

TUBUYAKI

私たちが日頃から使っている漢字には、深い意味が含まれている漢字もあるよつです。「聞く」と「聞かす」と「聴く」と「聴かす」という漢字でも違いがあるのをご存じですか？「聞く」は一般的に意識をすることなく耳に入る事を意味しています。「聴く」は、意識をして耳に入れる。身を入れてきく事を意味しています。▼小学校6年生で習う「またれ」は建物を表す部首です。庁舎は、行政を執行する建物を意味します。庁舎の庁は「廳・廳」と書かれる場合もあります。耳を傾けて住民の話を聴き、行政を執行する建物が「庁舎」です。例えば、大阪府は「大阪府廳」、こう書かれています。役所で働く職員が「聴く」の姿勢を持って住民の声を聴き住民のための行政を執行するところが「廳舎」ということです。▼京都市や京都市、府内の各自治体はどうでしょう？住民の声を聴き、住民のための行政が行われているのでしょうか？▼大阪府では、府民に対し真摯に耳を傾けて話を聴き、行政を執行する「大阪府廳」にしていく絶好チャンス！がこの春やってきます。大阪府民の知り合いに声をかけましょう。(KK)

原発ゼロへ力をあわせよう

好天に恵まれ、円山音楽堂に1200人集う

福島原発事故から12年



3/11 パイバイ原発3.11きょうと

若狭の原発動かすな！ 原発はもう時代遅れだ！

福島原発事故から12年。福島に思いをほせ、福島原発事故の反省と教訓をもとに、脱原発社会を一日も早く実現したい！ そんな思いを込めて、3月11日に「パイバイ原発3・11きょうと」が円山音楽堂で開かれ、1200人が参加しました。

市民の取り組みがますます重要に

市民の取り組みがますます重要に。福島原発事故から12年、福島に思いをほせ、福島原発事故の反省と教訓をもとに、脱原発社会を一日も早く実現したい！ そんな思いを込めて、3月11日に「パイバイ原発3・11きょうと」が円山音楽堂で開かれ、1200人が参加しました。

稼働、運転期間の延長、新型炉の開発・建設など、短期間のうちに原子力政策を大転換しよう

大島教授は、「原発は時代遅れになり、原子力産業は存続の危機に直面しているし、原子力事業を撤回させよう」「省エネと再生可能エネルギーで気候変動を打開しよう。脱原発社会を一日も早く実現しよう」などと、京都市役所前までデモ行進を行いました。

観光客でにぎわう繁華街をアピールデモ

観光客でにぎわう繁華街をアピールデモ。京大では、「政府の原発帰還方針は重大事故への道。世論の力で政府方針を撤回させよう」「省エネと再生可能エネルギーで気候変動を打開しよう。脱原発社会を一日も早く実現しよう」などと、京都市役所前までデモ行進を行いました。

から撤退する企業が相次いでいる。岸田政権の原子力復帰は、原子力産業の延命が目的だ」と指摘し、「原発ゼロに向けた市民の取り組みが試されているし、ますます重要になっている。市民の力で岸田政権を迫り、原発ゼロを呼びかけました。」

春闘街頭宣伝で力強く訴え!

宮津地労協

2月22日、ミッパル前で春闘街頭宣伝を行いました。宮津地労協のほか、新婦人、母親連絡会など10人が参加しました。

労働者のための確定申告学習会開く 申告納税権について学び、実践

中京地区労

国民の申告納税権を理解し、払いすぎている所得税を返してもらおうと、毎年確定申告の時期に「労働者のための確定申告学習会」を開いており、今年は2月7日に第一法律事務所を会場に、ZOOM併用で開きました。労働者は源泉徴収の制度で申告権を奪われていることや確定申告の実践を学びました。

(中京地区労ニュースから)



集会のあと、舞鶴市内をデモでアピールする参加者

大きく響かせました。講演した市川章人さん(京都自治体問題研究所)は「国会に提出されている原子力基本法『改正案』は、電力安定供給のために原子力を利用する国の責務を書き込み『エネルギー危機』に乗じて、原発活用のための法的枠組みをつくるもの」と指摘。また、戦争時の原発の危険性や原発が気候変動危機対策の障害になるとを明らかにしました。

京大職組がタテカン撤去の違法性を主張して京都市と京大法人を訴えている裁判は、3月13日に第9回口頭弁論が行われました。撤去の口実は、条例による屋外広告物の面積制限でしたが、京都市が京大法人に行ったとされる行政指導の内容はひた隠しにされています。

京大タテカン訴訟

労働者の権利と表現の自由のために

京大職組副委員長 高山 佳奈子

個人情報も営業秘密も無関係の違法性を主張して京都市と京大法人を訴えている裁判は、3月13日に第9回口頭弁論が行われました。撤去の口実は、条例による屋外広告物の面積制限でしたが、京都市が京大法人に行ったとされる行政指導の内容はひた隠しにされています。

観光客でにぎわう繁華街を「原発なくそう」「再稼働やめよう」「すべての原発今すぐ廃炉」などをコールし、プラカードを掲げてアピールしました。

3/12 原発ゼロ3.12京都北部集会

運転48年の高浜原発から、60km圏内に27万6千人が暮らす府北部の5地労協や原発ゼロをめざす市民団体などが主催する「原発ゼロ3・12京都北部集会」が、3月12日、舞鶴市総合文化会館で開かれ、2500人が参加しました。集会後のパレードで、「原発新方針の撤回を」「老朽原発の稼働反対」のコールを採択しました。



タテカン訴訟の記者会見 (2021年4月28日)

個人情報も営業秘密も無関係の違法性を主張して京都市と京大法人を訴えている裁判は、3月13日に第9回口頭弁論が行われました。撤去の口実は、条例による屋外広告物の面積制限でしたが、京都市が京大法人に行ったとされる行政指導の内容はひた隠しにされています。

撮っておき



神湯温泉

京都民医労 K・Y

私の連れ合いは、

異次元の温泉好きで、私や娘たちの日程が合わなければ、私たちが置いて、泊まりがけで一人旅に出ています。

写真は、奈良県十津川村の神湯温泉、神湯荘。連れ合い曰く、「秘湯感最高。川湯の大露天風呂も壮観だ」

写真募集中! 掲載はペンネームOK!

【応募方法】①画像1枚、②タイトル、③コメント100〜200字程度、④お名前(掲載はペンネーム可)、⑤所属、⑥プレゼントの送り先を書いて、京都総評までメールでお送りください。掲載された方には図書カード(1000円分)を贈呈します。